
Stellungnahme zur Kitaschließung an den Brückentagen 

Wir, der Elternbeirat der Kindertagesstätte Villa Kunterbunt befanden die Maßnahme der 

Kitaschließung an den Brückentagen um Christi Himmelfahrt und Fronleichnam als 

grundsätzlich unproblematisch. Wir sehen den Gedanken der Entlastung des Kita-Personals 

durch das Wahrnehmen der Brückentage als Urlaubstage als sinnvoll an, wenn es dem Willen 

der Mehrheit des Personals vor Ort entspricht. Insbesondere wenn Erzieherinnen selbst 

Kinder im Schulalter haben, ist dies vermutlich eine Entlastung für das Personal. 

Die meisten Eltern konnten nach unserer Auffassung für eine Betreuung ihrer Kinder an 

diesem Tag sorgen. Von der Notbetreuung haben nur wenige Eltern (uns sind zu diesem 

Zeitpunkt keine bekannt) Gebrauch gemacht. Seitens der Eltern sind uns keine Beschwerden 

über die Durchführung per se bekannt. Lediglich der Zeitpunkt der Kommunikation kam für 

einige etwas überraschend. 

Wir sehen an dieser Stelle die Stadt in der Verantwortung bei Fortsetzung der Kitaschließung 

an den Brückentagen vorzeitig darüber zu informieren, wenn möglich zu Beginn des Jahres, 

damit sich die Eltern darauf einstellen können. Auch hätte eine Bekanntgabe nach 

endgültigem Beschluss zu einem früheren Zeitpunkt für weniger Konfusion gesorgt. Durch die 

Mehrschrittigkeit des Beschlussprozesses war es für den Elternbeirat schwierig 

nachzuvollziehen, an welchem Zeitpunkt eine verbindliche Kommunikation an die Elternschaft 

möglich gewesen wäre, ohne offen lassen zu müssen, ob es tatsächlich zu einer Umsetzung 

kommen würde. 

 

Mit besten Grüßen, 

der Elternbeirat der Kita Villa Kunterbunt 

 

(i.A. David Kranz, Elternbeiratsvorsitzender) 




